

ナウマン通信



2020年
9月8日発行
第16号

大阪市立我孫子南中学校

百花繚乱 -いやっかりようらん-

今年の『我孫南フェスタ あしあと祭 体育大会・文化発表会』のスローガンが決まりました。次の通りです。

『百花繚乱～全員が輝く場へ～』

百花繚乱とはどんな意味かみんなは知っていますか。

「百花」は種々の多くの花、いろいろな花という意味があります。

「繚乱」は花などがたくさん咲き乱れている様子のことです。

いろいろな花が、はなやかに美しく咲き乱れることから、各方面からすぐれた人物が多く輩出し、それとともにすばらしい作品や業績が一時期にたくさん現れてにぎやかなことという意味があります。



まさに皆さん一人一人が百花であり、一人一人がそれぞれの個性を持っています。足の速い人・力の強い人・バランスの良い人・絵の上手な人・楽器を演奏できる人・責任感がある人・自分のことより周りの人のために心配りできる人・仲間を必死に応援できる人・片付けや掃除が丁寧にできる人・人を励ますことができる人・先生たちの指示を素直に実行できる人・あいさつができる人・ルールを守れる人などなど、みんなの個性は様々です。その個性を体育大会や文化発表会を成功させるという同じ目的・目標に向かって一つにしていくことが大切です。逆に自分のやりたいことをやりたい時にやるのはわがままでです。これは前にも言いましたが、授業の時も同じです。しゃべりたいときにしゃべりたいことをしゃべる。動きたいときに好き勝手に動く。これでは同じ目標・目的に達していきません。しかし、それをいい意味でいい場面で正しく使えるようになっていけば素晴らしい個性に変わることもあると思います。そうなってほしいと願っています。

さあ！みんなで団結してそれぞれの個性を生かし、互いに認めあって“**全員が輝く場へ**”を合言葉にすべての行事を大成功させましょう。

日程 体育大会： 9月25日（金）雨天＝9月29日（火）
文化発表会： 10月22日（木）・23日（金）



みんなで
がんばろう！